

Convocatoria para estudiantes de la Licenciatura en Comunicación Social y Periodismo

Selección Campaña Publicitaria 2025 - FACSO Producciones

FACSO PRODUCCIONES es la Productora Audiovisual de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires, integrada por un equipo de trabajo interdisciplinario que produce contenido audiovisual en diferentes formatos. Realiza proyectos multimediales de calidad con una mirada educativa, científica y cultural, desde una perspectiva artística. Impulsa la producción de contenidos de divulgación científica en articulación con docentes, investigadores/as y becarios/as.

Esta convocatoria está orientada a estudiantes con interés en incursionar activamente en el rodaje de una campaña publicitaria para una importante empresa local. Las áreas a cubrir son: asistencia de dirección, asistencia de producción, asistencia de fotografía.

En este marco desde la Secretaría de Extensión, Bienestar y Transferencia en conjunto con FACSO Producciones se convoca a la inscripción para cubrir 4 (cuatro) cargos de asistencia para la mencionada publicidad.

Perfil de los/as aspirantes: El/la estudiante deberá ser alumno/a regular activo/a de la Facultad de Ciencias Sociales de las carreras de Licenciatura en Comunicación Social y/o Periodismo.

Al momento de asumir la función, el/la estudiante no deberá superar los 7 (siete) años en carácter de alumno/a regular.

Se espera que los/as aspirantes cuenten con:

- Conocimiento del proyecto, objetivos y perfil de FACSO Producciones
- Capacidad para el trabajo con guiones, narración audiovisual y técnicas digitales
- Capacidad para integrar equipos interdisciplinarios relacionados con el lenguaje audiovisual

- Actitud proactiva con énfasis en el trabajo de campo
- Disponibilidad horaria para las jornadas laborales

Duración del cargo:

Siete (7) jornadas de rodaje.

Modalidad de inscripción:

Presentar CV donde se detalle: carrera, orientación, porcentaje de materias aprobadas y experiencia en el lenguaje audiovisual. Presentar una carta donde se indique el interés en la participación en la campaña publicitaria y disponibilidad horaria. El certificado analítico será parte de la evaluación y se gestiona desde la Secretaría de Extensión.

Modalidad de evaluación:

El jurado hará una preselección de candidatos/as con quienes se realizarán entrevistas personales donde podrán detallar y profundizar las ideas y los aspectos abordados.

Comisión Evaluadora: 1 representante de FACSOProducciones (Coordinación), 1 representante por el equipo de gestión de la Facultad de Ciencias Sociales (Decanato - Secretaría de Extensión, Bienestar y Transferencia), 1 representante del claustro estudiantil.

Fecha de inscripción:

La documentación solicitada deberá enviarse a la Secretaría de Extensión, Bienestar y Transferencia por correo electrónico desde el día **lunes 9 de junio hasta las 12 horas del viernes 13 de junio de 2025** al correo electrónico convocatorias@soc.unicen.edu.ar

Por consultas comunicarse a facsoproducciones@gmail.com o acercarse a la oficina de la Productora FACSOProducciones.